



Antrag Kulturmeile

Wir beantragen die Verbindungsstraße zwischen Freudenstadt und Horb zu einer Kulturmeile zu machen, als verbindendes Glied beider Städte. Künstler aus dem Kreis sollen beauftragt werden große und gut sichtbare Kunstwerke dafür zu schaffen. Jedes Jahr soll der Kreis solch ein Kunstwerk in Auftrag geben, kaufen und aufstellen.

Begründung

Es gibt „Kunst am Bau“ aber es wäre auch schön, wenn wir „Kunst an der Straße“ hätten. In anderen Ländern (beispielsweise Frankreich) schmücken solche großen, gut sichtbaren Kunstwerke sogar die Autobahnen. Entlang der B28 von Horb nach Freudenstadt wären solche Kunstwerke ein besonderer Hingucker, würden unseren Landkreis noch schöner machen und könnten aus künstlerischer Sicht ein Zeichen der Verbundenheit beider Städte darstellen.